



LES NUITS GAGNANTES

VISITEZ AVIGNON

CENTRES D'HÉBERGEMENT

AVIGNON


HO36 AVIGNON

9 chambres 13 dortoirs  7€ 

Nuitée / personne **20€ » 70€**
 Nuitée / prix groupe **25€ » 80€**

L'H036 Hostels Avignon est une auberge de jeunesse et un hôtel chaleureux en plein cœur d'Avignon. Possédant dortoirs, chambres privatives et bar avec un patio ouvert au public, c'est le lieu idéal pour faire des rencontres, se reposer et prendre un verre dans une décoration vintage.



The H036 Hostels Avignon is a youth hostel and a warm hotel in the heart of Avignon. With dormitories, private rooms and a bar with a patio open to the public, it is the ideal place to meet, rest and have a drink in a vintage decor.




Ouvert Du 17/01 au 16/12/2020

Accueil Groupes et individuels

Groupe Tarif groupe à partir de 20 personnes

 17, rue de la République  + 33 (0)4 32 40 50 62

 helloavignon@ho36hostels.com

www.ho36hostels.com


AUBERGE HÔTEL BAGATELLE

18 chambres 
 16 dortoirs (4 à 8 pers.)
 Nuitée **16,17€ » 18,17€**
 Nuitée groupe **13,67€ » 18,07€**  5€

Auberge de jeunesse située sur l'île de la Barthelasse au bord du Rhône, face au Palais des Papes et Pont d'Avignon à 7 minutes à pied du centre ville dans un cadre ombragé sous des platanes centenaires.


Youth hostel on Barthelasse Island on the banks of the Rhône, facing the Palace of the Popes and Pont d'Avignon, 7 minutes walk from the historical city centre. Shady setting by the waterside, centuries-old plane trees.





Ouvert Toute l'année

Accueil Groupes et individuels

Groupe Tarif groupe à partir de 10 personnes

 25, allée Antoine Pinay - Île de la Barthelasse
 (à 1km d'Avignon)

 + 33 (0)4 90 86 71 35

 auberge.bagatelle@wanadoo.fr

www.aubergebagatelle.com

CENTRE D'HÉBERGEMENT

VILLENEUVE LEZ AVIGNON



26 chambres 16 dortoirs  7€   
 Nuitée **35€ » 90€**

A une vingtaine de minutes à pied du centre ville d'Avignon, délectez vous, depuis notre terrasse, d'une vue imprenable sur le Palais des Papes et le Rhône.

Just a short walk from centre-city Avignon, the YMCA is in a beautiful spot overlooking the Palace of the Popes and the Rhône.





Ouvert Du 01/01 au 21/12/2020


Accueil Groupes et individuels

Groupe Tarif groupe à partir de 10 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant - 2 chambres PMR

 7 bis, chemin de la Justice - BP 112 (à 1km d'Avignon)

 + 33 (0)4 90 25 46 20

 ymca-avignon@orange.fr

www.ymca-avignon.fr